

mystérieuses et d'une douceur ineffable, il blessa le corps même de son humble serviteur, et lui imprima dans les mains, les pieds et le côté une vive image de ces plaies, qu'il avait reçues pour le salut du monde sur la Croix. Cette impression fut accompagnée d'une douleur excessive; et par la volonté du Tout-Puissant, le Saint Patriarche survécut deux ans, portant sur lui ces signes précieux de notre rédemption. Il était devenu un crucifix vivant parmi les hommes; et il pouvait dire comme le grand Apôtre : *Je vis; ce n'est plus moi, c'est Jésus-Christ qui vit en moi.*

PRIERE.

O mon Sauveur, qui pourra vous louer dignement pour une œuvre si admirable! Ce n'est pas seulement pour Saint François que vous l'avez faite, c'est encore pour moi et pour tous les fidèles. Vous avez voulu que les plaies de votre serviteur, en nous rappelant les vôtres, nous excitassent à vous rendre l'amour que nous vous devons pour l'incomparable bienfait de votre douloureuse Passion. Soyez à jamais béni de cette attention paternelle. Par les mérites de Saint François, daignez, ô mon Dieu, seconder le désir que m'inspirent ses plaies sacrées, de mourir au monde et à moi-même, afin de vivre uniquement pour vous, qui avez voulu par votre mort, nous donner la véritable vie.

s vos Saints;
mes devoirs,
me de mon
uite à mon

accompli de
Dieu, fites
en ruines,
du Très-
incère dévo-
ulement en

SAINTE

s traits de
mais l'im-
os de son
ent et le
igneur lui
aphin en
mour par
s paroles